

## BAB V

### KESIMPULAN DAN SARAN

#### 5.1. Kesimpulan

Hasil penelitian yang telah dilaksanakan di SMA Negeri 5 Bagan Sinembah menyatakan bahwa :

- 1) Uji hipotesis dari motivasi belajar dikelas eksperimen dan kelas kontrol diketahui nilai  $t$  pada  $t_{hitung}$  yaitu 9,23, sedangkan nilai  $t_{tabel}$  (67) yaitu 1,667. Karena  $t_{hitung}$  (9,23) >  $t_{tabel}$  (1,667) maka  $H_0$  ditolak, sehingga dapat disimpulkan terdapat pengaruh positif dan signifikan antara Model pembelajaran *Contextual Teaching and Learning* (CTL) terhadap Motivasi Belajar Siswa. Hasil angket, pada penilaian motivasi belajar nilai rata-rata kelas eksperimen sebesar 33,20 dan kelas kontrol sebesar 27,94. Berdasarkan hasil angket tersebut dapat ditarik kesimpulan motivasi belajar siswa yang menerapkan model *Contextual Teaching and Learning* (CTL) lebih tinggi dari pada siswa yang menerapkan model pembelajaran Konvensional.
- 2) Hasil uji hipotesis dari hasil belajar dikelas eksperimen dan kelas kontrol diketahui nilai  $t_{hitung}$  yaitu 6,16, sedangkan nilai  $t_{tabel}$  (67) yaitu 1,667. Karena  $t_{hitung}$  (6,16) >  $t_{tabel}$  (1,667) maka  $H_0$  ditolak, sehingga dapat disimpulkan terdapat pengaruh positif dan signifikan antara Model pembelajaran *Contextual Teaching and Learning* (CTL) terhadap Hasil Belajar Siswa. Hasil *Posttest*, pada penilaian hasil belajar nilai rata-rata kelas eksperimen 88,43 dan kelas kontrol sebesar 75,44. Berdasarkan hasil

*posttest* tersebut dapat ditarik kesimpulan hasil belajar siswa yang menerapkan model *Contextual Teaching and Learning* (CTL) lebih tinggi dari pada siswa yang menerapkan model pembelajaran Konvensional.

Dari hasil dan juga pembahasan yang dibuat berdasarkan penelitian yang telah dilakukan maka dapat diambil kesimpulan bahwa “Terdapat pengaruh yang signifikan penggunaan model pembelajaran *Contextual Teaching and Learning* (CTL) berbasis aplikasi *zoom cloud* terhadap motivasi belajar dan hasil belajar ekonomi siswa kelas X IPS SMA Negeri 5 Bagan Sinembah”.

## **5.2. Saran**

Saran dari peneliti dari pembahasan dan kesimpulan diatas untuk keberlanjutan kedepannya sebagai berikut:

1. Bagi Guru diharapkan dapat menggunakan metode pembelajaran yang tepat ketika melaksanakan kegiatan belajar mengajar di tengah permasalahan yang kita hadapi yaitu pandemi covid-19 sehingga meskipun pembelajaran dilaksanakan melalui aplikasi, pembelajaran dapat berjalan secara efektif.
2. Bagi Kepala Sekolah dapat mendukung untuk melakukan kegiatan pembelajaran dengan menggunakan media dan metode yang tepat sehingga dapat berjalan optimal.